
5 Pièces

250 m²

Réf. CHETGAS

Prix NC

Gassin
Maison à louer (83580)
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Location  saisonnière.  Au pied du village de GASSIN,  dans un quartier

très  calme  et  protégé,  à  7  Km  de  SAINT-TROPEZ,  offrant  un  accès

facile  à  toutes  les  plages.  Cette  villa  récente  très  sécurisée  offre  de

beaux volumes, une décoration raffinée et des matériaux nobles. Elle se

compose  comme  suit:  -  Rez-de-chaussée:  large  hall  d'entrée  avec

toilettes  invités,  salon  cheminée  donnant  de  part  et  d'autre  sur  de

vastes  terrasses  carrelées,  salle  à  manger  ouverte  sur  une  troisième

terrasse carrelée et la piscine à débordement, cuisine (2 laves vaisselle,

frigo US, grand four, plaques vitro,m.o. , ...

On the commune of GASSIN, in a very quiet area ; At 7 Km from SAINT-TROPEZ,

easy  access  to  beaches.  That  safe  villa,  in  very  good  conditions,  comprises:  -

Ground floor : large entrance hall with toilets, living room with fireplace leading to a

large  tiled  terrace,  dining  room open  on  another  terrace  and  the  swimming  pool,

fully  equipped  kitchen  ;  1  double  bedroom  with  bathroom.  -  Upstairs  :  Main

bedroom with dressing room and bathroom; 2 double bedrooms with bathrooms.

Alarm in each room; automatic gate; Air-conditioned; Beautiful landscaped garden.

Les informations sur les risques auxquels ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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